
onjour 
Par la présente, je voulais signifier que je suis très défavorable au projet d'aménagement de la RD 
998 entre Bedoues-Cocures et le Pont de La Vernède.

Ce site est riche en Biodiversité, d'ailleurs il est classé ZNIEFF, ZSC, ZPS.
De plus ces 2 kms, ne sont pas plus accidentogènes que les tracés amont et aval.
Et enfin le montant des travaux 3,6 millions d'euros sont d'une importance faramineuse et pourrait 
être utilisé de façon bien plus utile pour notre département de la Lozère. 
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